



Au rond-point de Pisciatello, la pépinière et les entreprises installées en bordure du Prunelli ont été envahies par les eaux du fleuve.



Non loin de son embouchure, le Prunelli charriait caravanes et autres monstres. Il avait pris à son piège les voitures garées sur ses rives.



"Toutes les matières premières sont à jeter", déplore Alexandre Muselli, qui dirige la société Boissons fabrication située au pont de Vanna à Ocina. Il ignore dans quel état sont ses machines, il n'a pas pu entrer dans son entrepôt que traverse désormais la rivière. "Le courant était trop fort", note-t-il. Une partie de sa petite route a également été emportée. "Cela fait plus de cent ans que nous sommes installés là. C'est la première fois."

FRANCESCO CARRETTI - ANSA / G. F. / 11